

Forums pour les joueurs

Le vivre pour comprendre

Par Profil supprimé Posté le 15/07/2014 à 10h00

Salut à tous(tes)

J'ai lu pour la plupart les diverses expériences que vous avez vécues liées aux jeux que ce soit en ligne ou en direct..

Bien heureusement je ne suis jamais tombé dans cette addiction...j'ai dû aller 3 voir 4 fois au casino dans ma vie, j'ai dû miser l'équivalent de 150 euros au total?.. 50 Par ci 30 Par là et pour finir pt être 70 euros..bref j'ai perdu à chaque fois que j'y ai mis les pieds...j'aurais réagi autrement si le contraire s'était produit? qui sait? il m'arrive très occasionnellement de jouer au Keno, voire de gratter une connerie de Millionnaire je dois mettre ...aller ...à peine 100 euros par an ? et je suis large..

J'en ai d'ailleurs fait un sujet de discussion avec des potes lors d'une soirée

les avis étaient partagés...malheureusement beaucoup pensent et disent..."c'est bien fait pour ses gens là qu'ils continuent de mettre tout leur fric dans ses conneries! c'est qu'ils ont les moyens"...

J'étais partagé entre ce que mes potes disaient et ce que j'essayais de comprendre pour ceux/celles qui vivaient cette expérience? et je me rend compte qu'après vous avoir tous lu que ce soit sur ce site et bien d'autres c'est que personne n'est à l'abri de sombrer dans une telle galère...que la puissance de cette addiction peut être tout aussi forte que la prise de cocaïne ou tout autres drogues...

Et seule la volonté peut faire sortir de cette addiction...bien sûr il y a certaines associations...mais bon sont elles vraiment efficaces?

je vous souhaite à tous(tes) bon courage..

David.

1 réponse

Profil supprimé - 28/08/2014 à 10h00

c'est bien fait pour ses gens là qu'ils continuent de mettre tout leur fric dans ses conneries! c'est qu'ils ont les moyens »....

Je souhaite à tous ces gens-là de ne pas tomber eux-aussi un jour dans une addiction. Quels C..... ! Jamais, ils n'ont plongé dans rien ?

Bien malin celui qui peut dire "fontaine, je ne boirai pas de ton eau". Je vous souhaite de rester Storm dans cette belle optique. Moi-aussi, pendant 20 ans que j'ai habité une ville où il y a 2 casinos, j'ai fait comme

beaucoup, j'ai joué mon petit billet de 20 euros de temps en temps. On maîtrise, on maîtrise, on sait que c'est mauvais... et puis, et puis, un jour, tout bascule.

Maintenant, je ne critique plus aucun "addict" que ce soit à l'alcool, à la drogue, au sexe (heu,), au jeu.